



Pablo Montes

Periodista



IRPH, el índice tramposo en Fuera de Sala

Durante muchos años, **decenas de miles de personas, han firmado préstamos hipotecarios con IRPH**. Las siglas responden al índice de referencia de préstamos hipotecarios. En realidad, es un índice mucho **más desfavorable para el consumidor que el Euribor** y el Tribunal de Justicia de la Unión Europea ya se ha pronunciado en diferentes ocasiones sobre la opacidad que presenta para el consumidor. No obstante, aún no existe una postura clara, pues **el Tribunal Supremo no termina de pronunciarse de forma definitiva**.

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=0IMCnOoQfW8[/embed]

Uno de los magistrados con más experiencia en IRPH, Francisco González de Audicana Zorraquino, asegura que “el tema da para una serie jurídica”. **La primera temporada no ha estado mal, la segunda ha sido esperanzadora y la tercera es de una incertidumbre tremenda**. Todo empezó en el año 2017 con dos votos particulares en una sentencia del Tribunal Supremo, cuando ya se estaban dictando sentencias declarando nulidades, que

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |